



## Ehrendolles Sommerfest der Dahlheimer Feuerwehr

Gute Stimmung herrschte beim Sommerfest der Dahlheimer Feuerwehr am Sonntag. Diese wurde noch gesteigert, als Gemeindebrandmeister Stefan Kuhn (rechts), Gruppenführer Volker Rinke, stellvertretender Ortsbrandmeister Michael Landefeld und Ortsbrandmeister Tho-

mas Nietmann (von links) Kameraden für ihre langjährige Treue zur Feuerwehr Dahlheim auszeichneten: Hilmar Witzel, Erich Biehl, Erwin Weißenborn, Wolfgang Trebing und Harald Humburg (für 50 Jahre Mitgliedschaft) sowie Volker Müller (40 Jahre). (ric)

Foto: Strippel/nh